

こころときめいて さらなる飛躍を

津山商工会議所 女性会だより

『四十周年記念式典を終えて』



津山商工会議所女性会
会長 中山須美子

津山商工会議所女性会は平成二十五年二月二十一日、創立四十周年記念式典を多くのご来賓の方々に祝福戴く中、厳粛且つ盛大に開催することが出来ました。ご関係戴きました皆様様に、心よりお礼申し上げます。

この事業活動に於きましては、会員相互のより一層の絆が深まり、達成感に満ちた顔がとても印象的でした。

折しも、今年には美作国建国一三〇〇年の節目を迎え、商工業のルーツを意識するきっかけを戴きました。永い歳月を経てDNAに組み込まれた商いの記憶を呼び覚まし、今こそ明日に繋げる時です。

四十周年を区切りとし、新たな一步を踏み出す先は、大変厳しい状況です。が、今日より始まる一步が歴史を切り開くのだと強く信じ、個として光り『地域と共に…情熱と信頼の和を』をスローガンに共生の社会を目指して突き進んで参りましょう。

発行所
津山商工会議所
女性会
津山市山下30の9
電話(0868)22-3141(代)

発行人 中山須美子
題字 鍋島 和子

多くのご来賓をお招きし、県内外の女性会ら約二百名のご出席をいただきました。中山会長より「明るく、楽しく、力強く、家を守り、社会を育てる確かな力となりましょう。個として光り、共生の社会をめざして、今日より新たな一步を踏み出すことを誓います。」と式辞を述べられました。

牧野会頭、伊原木県知事、宮地市長、川口県女連会長より、身にあまる祝辞をいただきました。

四十年の重みをさらに感じた記念式典となりました。



グリーン作戦
（小さな親切運動）

八月二十六日(日)

猛暑続きの早朝より、清掃作業を津山商工会議所・女性会・中国銀行・津山国際ホテル・アルネ津山さんが一同に集まり行いました。

宮地市長・牧野会頭の挨拶に続いて、注意事項があり、女性会は鶴山通りを中国銀行から今津屋橋まで清掃しました。きれいになった歩道を何個もの大きなゴミ袋を持ち、「ゴミをしない、捨てない」日頃の心がけが、何より大事と思いつつ、グリーン作戦の大きな成果を感じた一日でした。



「地球に愛を、子どもに愛を」

～ペットボトルのキャップを集めて
世界の子ども達に、ワクチンを届けよう～



津山商工会議所女性会は、ペットボトルのキャップを集めて三年目になります。

キャップ八〇〇個で一人二〇円のポリオワクチンを接種できます。九月十一日、会員二十五名の参加で、一年掛けて会員が集めたキャップ四五、〇〇〇個あまりを発送いたしました。まずキャップについているシールを剥がし、サイズを揃え、汚れのあるものを仕分けし、専用の袋につめて発送をしました。積み上げたキャップの前に、こうした運動が少しでも地球環境に、又世界の子どもの達へのお手伝いになればと願い、活動を続けて行きたいと思えます。

第44回
全国商工会議所女性会連合会
2012北九州全国大会

10月5日(金)・6日(土)

十月五日(金)・六日(土)に、北九州全国大会が小倉で開催され、全国より二、七五〇名が一堂に会し、津山商工会議所女性会からは会長をはじめ十一名が参加いたしました。

大会では、全国商工会議所女性会連合会会長の吉川稲会長より「私たちは商工会議所の一翼を担う組織として、地域を元気にするため秩序・礼儀を重んじ、女性らしい感性と特性を活かし『行動する女性』としてより一層の事業展開をし、厳しい時代を共に乗り越えていく力を身に付けましょう」と力強いご挨拶をいただきました。



そして次回開催地宮城女性会からの復興への熱いメッセージと共に、北九州より宮城へ会旗が引き渡されました。記念講演会では、(株)安川電機代



表取締役会長安川康司氏の「北九州発！グローバル会社のロボット会長奮闘記」と題した講演をお聞きしました。独自の制御技術でサーボモーターとインターバが世界首位。産業用ロボットの台数の世界首位等、グローバルに展開される中、ものづくりは人づくりから！と、若手の人材育成へ力を入れ、地域貢献を目指し、未来の子供たち・地球のためにと語られました。六日(土)は、小倉城、松本清張記念館を見学し博識を高め、津山女性会も四十周年記念事業に向けて、情熱と元気・やる気で前進していこうと、益々お互いの絆を深めた実りある楽しい二日間となりました。



津山まつり

——十月二十八日(日)

津山まつりのフィナーレを飾る徳守神社の祭りが、大神輿、だんじり九台が出動し、奴通りで、津山情緒保存会(二〇〇名)内津山女性会七名が「津山流し」「津山情緒」「津山民謡」をあでやかに踊り、まつりに華を添えることができました。激しい雷雨にも見舞われましたが、最後まで踊ることが出来、津山まつりに参加出来た喜びを感じた一日でした。

岡山県商工会議所女性会連合会「会員講演会」in新見

——十一月六日(金)

十一月十六日(金)新見商工会議所にて、県女連「会員講演会」へ県下より一七〇名が集い開催され、当女性会より十六名が参加しました。
講演会では、(株)安達太陽堂専務取締役の長谷川桂子氏による「生涯カスターマー(顧客)をつくるためには!!」と題した講演を興味深くお聞きしました。



講師の長谷川氏は還暦とは思えないくらいのエネルギッシュで綺麗な女性で、

家業の薬局と化粧品販売の安達太陽堂を継承され、現在では化粧品界へ大きな影響力を持ち、講演会やテレビ出演で活躍されています。

「生涯カスターマーをつくるためには」、自分は脇役に徹し、商品の知識を徹底的に勉強し、お客様を三分咲きの笑顔で向かえ、感謝を忘れず、この店に来てよかったと思える店作りを心がける事が大切だと語られました。
また、メイクのポイントや

紫外線対策なども、軽快な口調で笑いを誘いながら語られ、とても楽しくお話を聞くことができました。

天候にも恵まれ、新見美術館での絵画鑑賞等、紅葉の秋を満喫した一日となりました。



中国地方商工会議所専務理事会議 in津山

——十一月十二日(月)

中国地方専務理事会議が今年度、津山での開催となり、津山国際ホテルにおいて開かれました。

女性会からはアトラクションに参加協力いたしました。「津山情緒・津山民謡」の踊りを披露し、懇親会に花を添えました。

二〇一二年津山城での「紅葉カフェ」大成功

——十一月二十四日(土)二十五日(日)

秋の津山城二〇一二「ご当地グルメフェスティバル」が



津山城(鶴山公園)で二十四日(土)、二十五日(日)の両日開催されました。また、同時開催で「つやま地域産品まつり」があり、津山商工会議所女性会は、津山ロール、桜さばすし、ぜんざい、コーヒー、紅茶、ジュースなどを販売しました。

二十四日(土)は曇り空、二十五日(日)は晴れて暖かい日になり、大勢の人出で賑わいました。女性会のテントの中は、美作国建国一三〇〇年祭のマスケットかたみ君に夢中になったり、ご当地グルメでは「あれも、これも食べてみたい。」と賑やかでした。紅葉が美しい津山城での紅葉カフェ大成功。二日間お疲れ様でした。



40周年記念

チャリティバザー開催



津山商工会館大ホール

十二月七日津山商工会館大ホールにおいて、四十周年記念事業の一つとして、チャリティバザーを盛大に開催しました。

前日より会場設営、値段付け等、会員で準備し、当日は会員手づくりの赤飯、五目ごはん、焼きたてのパン、クッキー、漬物や数々の

の食料品、日用雑貨、選りすぐりのセカンド衣料、そして記念事業ならではの会頭、副会頭、議員の方より数多くの提供品をいただき二〇〇鉢近いシクラメン、ポインセチアのお花とともに会場に華をそえることができました。会場入口には昨年に引きつづき「津山餃子」を出店いただき、今年も大好評でした。会場内では、早めにコーヒーマシヨップを開き、コーヒーマシ、津山ロール、おしるこ、ぜんざいの販売をし、寒い中での来場のみなさんにあたたまっていたいただきました。長い長い行列ができるほどご来場いただき、ご協力下さいました皆様本当にありがとうございました。

の食料品、日用雑貨、選りすぐりのセカンド衣料、そして記念事業ならではの会頭、副会頭、議員の方より数多くの提供品をいただき二〇〇鉢近いシクラメン、ポインセチアのお花とともに会場に華をそえることができました。会場入口には昨年に引きつづき「津山餃子」を出店いただき、今年も大好評でした。会場内では、早めにコーヒーマシヨップを開き、コーヒーマシ、津山ロール、おしるこ、ぜんざいの販売をし、寒い中での来場のみなさんにあたたまっていたいただきました。長い長い行列ができるほどご来場いただき、ご協力下さいました皆様本当にありがとうございました。



— 津山市観光協会主催 —

「さくら基金植樹セレモニー」



二月二十七日(水)、雨も上がり、晴れ間も見えはじめた午前十時、各団体や大勢の関係者とともに、女性会からも正副会長他六名でセレモニーに参加させていただきました。文化センターへ上る手前の池のそばに場所も決まり、二十三本の苗木のうち、女性会の手で神代曙(『シンダイアケボノ』ソメイヨシノの改良種で病気に強く耐久性に富んでいる)を植樹しました。そして今年度も津山城へ熱い思いをこめて、津山市観光協会「さくら基金」へバザーの収益金の一部を寄附させていただきました。

創立40周年記念式典

— 2月21日 —



力を合わせともに頑張った日々。喜びとともに仲間の絆も深まりました。みな様本当にご協力ありがとうございました。

編集後記



女性会ホームページがリニューアルしました!

<http://tsuyama-joseikai.org/>

●アドレスが変更になりました●